



UniversitätsKlinikum Heidelberg

Rechtsmedizinische Herausforderungen

Abschiedsvorlesung

von Prof. Dr. med. Rainer Mattern

am Samstag, 27.02.2010 ab 11.30 im DKFZ Kommunikationszentrum

Improvisationen am Klavier von Prof. Dr. R. Verres,
Direktor des Institutes für Medizinische Psychologie, Heidelberg

Grußworte von Prof. Dr. C. R. Bartram,
Dekan der medizinischen Fakultät der Ruprecht-Karls-Universität

Grußworte von Prof. Dr. S. Pollak,
Präsident der Deutschen Gesellschaft für Rechtsmedizin (DGRM)

Grußworte von Prof. Dr. V. Dittmann,
Präsident der Deutschen Gesellschaft für Verkehrsmedizin (DGVM)

Grußworte von Prof. Dr. W. Schubert,
Vorsitzender der Deutschen Gesellschaft für Verkehrspsychologie (DGVP)

Grußworte von A. Schwarz,
Leitender Oberstaatsanwalt, Staatsanwaltschaft Heidelberg

Improvisationen am Klavier von Prof. Dr. R. Verres,
Direktor des Institutes für Medizinische Psychologie, Heidelberg

Abschiedsvorlesung von Prof. Dr. R. Mattern
Direktor des Institutes für Rechts- und Verkehrsmedizin, Heidelberg

Zum anschließenden Buffet (ca. 13-15 Uhr), bereitgestellt von der Manfred-Lautenschläger-Stiftung, sind Sie alle herzlich eingeladen.